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Novembre 2023

Amis plaisanciers,

L'hiver n'est plus très loin..... aux coups de vent automnaux,  viennent s'ajouter des températures
de plus en plus fraîches.
Pour ceux qui ne l'ont pas encore fait, ne va-t-il pas falloir réfléchir à hiverner les bateaux ?
Voici les nouvelles de Novembre.

VIE DU PORT

 Un bateau de pêche a été violemment ''posé'' sur le quai suite à, semble-t-il, un défaut de 
l'élévateur 40T.
Suite aux réparations induites du premier incident, le même bateau a été une nouvelle fois 
posé indélicatement suite à un défaut de l'élévateur. C'est ennuyeux, très ennuyeux.
Il n'y a toujours pas de direction de la SAEML, le directeur adjoint est en arrêt maladie, il 
n'y a donc personne aux commandes ....du coup, il n'y a plus de mouvements de bateaux 
jusqu'à nouvel ordre. Pas de montée, pas de descente ! Et en cas d'urgence ???
Nous écrivons à la Présidente de la SAEML Loire Atlantique Pêche et Plaisance pour qu'une
solution urgente soit trouvée.

BASSIN EXTERIEUR

  Nous vous le disions dans notre lettre d'Octobre, le bassin extérieur est très exposé à la 
houle, faisant les bateaux danser à chaque vague. Lorsqu'il y a plus de houle, ça tire 
vraiment très fort et les amarres, taquets et autres sont mis à rude épreuve. Prévoyez un 
budget ''amarres'' en conséquence, il faudra probablement les changer souvent. 

 Le premier coup de vent de la saison, associé à la houle qui rentrait dans le port a cassé 
plusieurs attaches de catways. Heureusement, il n'y a pas eu trop de dégâts au niveau des 
bateaux. Un équipement tout neuf qui tient avec des bouts de ficelle, ça pose question !

 Comment ce problème va-t-il être résolu ? Il y a fort à parier que, personne ne voudra 
prendre à sa charge les vraies mesures à mettre en place et que des experts seront nommés 
par les uns et les autres..... Ce n'est qu'une crainte. Espérons que nous nous trompons. 



CONSEIL PORTUAIRE

 Les sujets traités en conseil portuaire ont été votés et validés définitivement par le Conseil 
Syndical du Syndicat Mixte.

 Les tarifs subissent donc une évolution de 5%  pour l'année 2024.
Vous avez certainement déjà reçu les nouveaux contrats pour 2024. N'hésitez pas à contrôler 
le prix proposé et à nous en faire part, en cas d'anomalie.

ASSEMBLEE GENERALE 2024 

 Notre Assemblée Générale pour 2024 a été fixée par le Conseil d'Administration au 6 
Janvier prochain, salle François-Marie Lebrun à 10 heures.


Vous allez donc recevoir une convocation à ce propos.
Cette Assemblée Générale est très importante car il s'agit de la première Assemblée 
Ordinaire après l'AG constituante de votre association.

Nous devrons donc voter pour élire tous les Conseillers d'Administration. Il est très 
important que vous soyez présent, mais si vous ne pouvez pas être présent faites vous 
représenter à l'aide du pouvoir qui vous sera envoyé.

 Nouveauté : Lors de votre réinscription, il vous sera remis gracieusement la flame de votre 
association à arborer fièrement dans vos gréements.

BONNES  NAVIGATIONS  et MERRY CHRISTMAS

 up.laturballe@gmail.com

       https://www.up-la-turballe.com
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